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行进京华大地 讲述精彩故事

□ 本报记者 边磊 文 于佳 摄

专题【视窗】本版热线电话：63523314 63581010│ E—mail:ldwbtxy@126.com│校对 张旭│美术编辑王巍│本版编辑周世杰│２０16年 11月 1日·星期二08

项项目目部部开开放放日日
10月19日，赤峰市天气晴朗。 一大

早， 北京市政路桥总承包一部在赤峰
施工的第八项目部职工就忙活开了，
有的准备材料、有的沏茶倒水、有的组
织人员。 虽然没有横幅和标语，但显然
这里正在筹备一项重大活动。

“您来了， 里边请。” 项目部职工
小刘热情地将一对夫妻请进会议室。

紧接着， 有些上年纪的长者、 带
着孩子的父母还有青年男女陆续来到
项目部。 原来， 这天是第八项目部举
办的向市民开放日的活动， 定向邀请
周边居民到项目部、 工地参观。

第八项目部在内蒙古自治区赤峰
市负责铁南棚户区安置小区市政道路
及管线建设。 铁南棚户区安置项目是
赤峰市最大的棚户区安置房项目， 面
积5.6平方公里， 7446套房屋， 东、 西
片区加起来共有111幢楼房， 共6个小
区， 将改善2.6万人的居住条件。 也是
国务院总理李克强亲自关注的项目。

在这里，16条道路将东、 西两片6
个小区连结在一起，形成织密的路网。

在会议室简短地向大家介绍了情
况后， 项目总工张建恪带领大家来到
现场。

“这条道路建成后，是双向6车道，

基本能保证通车后道路畅通……”张
建恪向大家介绍着这里的情况。

“这是原来朋朋家住的地方吧？
现在成大马路了！” 原来住在这里的
黄阿姨带着自己的小孙女参加了开放
日活动 ， 看到以往低矮密集的平房
区， 如今不但高楼林立， 而且道路宽
广， 语气里有种抑制不住的喜悦。

而已经进入选房程序的李先生更
是激动： “这些路什么时候修好？ 我
们西区居民年底就应该入住了， 太想
赶快在这条路上开车感受一下了！”

张建恪告诉李先生， 整体道路将
在明年七月前后通车， 目前所有施工
人员正在加紧作业。

在火花路大桥及附属工程现场，
施工人员带大家走上了尚未浇筑的桥
梁， 看到一根根比拇指还粗的钢筋，
不少人都禁不住试试强度， 有些人还
煞有介事地讨论起了施工技术。 施工
人员耐心地向市民讲解着质量、 技术
问题。

张建恪说： “北京的施工单位到
赤峰建设， 不少市民都特别关心建设
情况， 平时我们干活儿， 也经常听到
有人讨论什么建筑需要怎么施工， 因
此项目部专门安排了开放日活动， 一
是让大家对工程放心； 二是更好地与
赤峰市民交流， 有利于我们推进施工
进度。”

项目工程师张建恪向市民讲解工程总体规划。

北京市政路桥总承包一部在赤峰施工的第八项目部邀请市民到现场参观了解工程进度。

市民观看小区道路沙盘模型。

项目工程师变身摄影师， 为市民拍摄纪念照。 市民观看工人绑扎钢筋。

小姑娘在沙盘上找到自己的家。


